



Presenta el PAN su contra propuesta

PILAR MANSILLA

El todavía dirigente y próximo senador del Partido Acción Nacional, Marko Cortés presentó una propuesta "integral" para mejorar la reforma al Poder Judicial que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador y apoya la presidente electa Claudia Sheinbaum.

Al señalar que con las nuevas modificaciones que pidió se discutan en los próximos días, para garantizar un verdadero acceso a la justicia, resaltó que es necesario fortalecer el Poder Judicial, a través de un incremento mínimo del 1% en el presupuesto, se establezca como obligación la obtención de un certificado de idoneidad expedido por el Consejo de la Judicatura Federal como elemento esencial para desempeñar un cargo del ámbito jurisdicción.

Se establezca también un nuevo procedimiento para el nombramiento de los ministros de la SCJN a través de la creación de un comité plural, mientras que para nombrar a jueces y magistrados se haga a través de concursos públicos, donde la participación sea el 75% de personas de carrera judicial y 25% de personas externas a la misma.